

2019年 新年を迎えて

病院長 谷 良久

新年あけましておめでとうございます。

皆様とともに爽やかで明るい新年を迎えることができ、
喜ばしく思います。

本年は、当院初代が白沢の地で医業を始め150年、本宮
の地で谷病院を開業して95年目を迎えます。これも地
域の皆様や職員の支えがあってこそと感謝しておりま
す。歴史をもった当院ではありますが、甘んじることな
く未来に向かって挑戦を続けていきたいと思っています。



2018年12月より福島県が行っている健康県民調査【甲状腺検査】の実施機関に加わ
りました。すでに2019年1月の検査予約を入れていきます。本宮市に実施機関が増える
ことで地域の皆様の県民調査受診率向上に寄与できるものと思われま。また、昨年
末より人工透析室増床のため改築を行っています。春先のスタートに向けて準備を進
めているところです。

当院は地域の医療機関として各医師の専門分野を中心に、より信頼されるような医療
を提供したいと思っています。老人保健施設、訪問介護ステーション、居宅介護支援事
業所、地域包括支援センターなど関連施設との連携を深め、地域の皆様のお役に立て
るよう頑張っています。

本年もどうぞよろしくお願いたします。

平成31年1月

医療法人 慈久会 谷病院